



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

TRABAJO REQUERIDO: SUPER NOTA

REQUERIDO POR: LIC. GUADALUPE DE LOURDES ABARCA

ALUMNA: L.S.T ERIKA NOEMI ALEMAN

MATERIA: MOTIVACION Y EMOCION

GRUPO: QUINTO CUATRIMESTRE DE LA LICENCIATURA EN
PSICOLOGIA

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS, MEXICO.

La relación con las drogas es un tema complejo que abarca una amplia gama de experiencias y repercusiones. No todas las interacciones con las drogas son iguales, y comprender las diferencias entre el uso, abuso y dependencia es fundamental para abordar adecuadamente esta cuestión.

Distinción entre uso, abuso y dependencia:

1. **Uso:** Se refiere a la relación con las drogas en la que, debido a su cantidad, frecuencia o situación física, psíquica y social del individuo, no se detectan consecuencias inmediatas negativas. Sin embargo, es crucial reconocer que definir un consumo como "uso" puede ser difícil debido a múltiples factores.
2. **Abuso:** Implica un patrón de consumo que resulta en consecuencias negativas para el individuo o su entorno. Esto puede ser causado por la cantidad, frecuencia y/o la situación física, psíquica y social del consumidor.
3. **Dependencia:** Se caracteriza por la priorización del consumo de una sustancia psicoactiva sobre otras conductas consideradas anteriormente como más importantes. La dependencia puede manifestarse tanto a nivel físico como psíquico, y puede implicar síntomas de abstinencia y tolerancia.



Aspectos a considerar:

- Factores individuales: Incluyen la situación física y psíquica del consumidor, así como sus hábitos y patrones de consumo.
- Entorno social: El contexto en el que tiene lugar el consumo de drogas puede influir significativamente en sus efectos y consecuencias.
- Tipos de drogas: Cada sustancia tiene sus propias características y riesgos asociados, lo que puede afectar la naturaleza de la relación del individuo con la droga.

Consecuencias: Es crucial evaluar las consecuencias tanto para el individuo como para su entorno, ya que estas pueden variar ampliamente según el tipo y patrón de consumo.

Perspectivas sobre la dependencia:

- Física: Se refiere a la adaptación del organismo a la presencia constante de una sustancia, lo que puede conducir a la necesidad de mantener un cierto nivel en sangre para funcionar con normalidad.
- Psíquica: Implica una compulsión por consumir la droga para experimentar un estado deseado (placentero) o evitar un estado no deseado (desagradable).



